

## ＜卒業文集＞からの抜粋（一部編集してあります）

### 早乙女塾で学んだこと

#### MR（春日部女子高校合格）

私は、早乙女塾に入りたくさんのことを学びました。入塾するときの塾長との三者面談で志望校や将来の夢などを聞かれた時、志望校は越谷西、将来の夢はパティシエと答えたのを覚えています。入ったときは、全然みんなについていけなくて大変でした。でも、塾長先生をはじめ各先生方がわかるまで詳しく教えてくれたので、できるようになりました。苦手だった社会や英語も、塾に入る前よりかなり力がつきました。定期テストでは、五科目の合計が、それまで400点の壁を一度も越えられなかったのに、一気にこの壁を五十点以上も突破して、学年順位も一気に十番台になっていました。初めてその点数を見た時、どうしても実感がわかず、なんとなく取れちゃったと塾長に報告に行ったら、塾長が当たり前のような顔をしていて、それがとてもうれしかったのを覚えています。

私は、早乙女塾に約1年間お世話になりました。短い間だったけど、この塾でたくさんのことを学べてよかったと思います。塾に入り、つらいことも大変なこともあったけれど、早乙女塾で学んだことは将来役に立つことばかりなので、これからの生活に生かしていきたいです。

### 早乙女塾で学んだこと

#### US（杉戸高校合格）

私は、中3の前期中間テストが終わると同時に早乙女塾に通い始めた。前期中間テストの結果はボロボロで、特に英語の順位が295位だったのが、今では良い思い出だ。私は、英語がとても苦手で、1年生の文法もまだわかっていないぐらいだった。

そんな実力で通い始めた早乙女塾では、様々な困難があった。「現在形」と「原形」の違いがわからなかったり、「時制」という言葉を知らなかったり、読めない単語が多すぎたり、よく怒られた。私は、そんな塾長がとても厳しいと感じた。でもその厳しさのおかげで、一度間違えたところもう間違えないようにしようと意識するようになったり、初めは10点や20点だった毎週テストが40点や50点上がったり、着実に力がついてくるのが実感できるようになった。

そして月日が流れ、前期末テストの日、塾で教わったことを生かし、テストを受けていると、どの教科も、今までよりもわからないところが格段に少なく、早乙女塾のすごさについて改めて分かった。あの苦手だった英語も、すらすらと解くことができた。そして、テストが返却されると思わず目を疑った。なんと、どのテストも80点台や90点台だったのだ。英語の点数は93点。五教科の中で一番高い点数だったのだ。順位も、今までより格段に上がった。このことを塾長が褒めてくれたのが何よりうれしかった。北辰テストは偏差値58まで上がった。それで、内申が足りなくて諦めていた高校へ受験することができた。

この塾では、様々なことを学んだが、まとめると、「時に厳しく、時に優しく」のバランスが大切なんだと思った。もちろん勉強面でも鍛えられたが、精神面でも鍛えられた。最後に、英語の面白さがわかりました。今までありがとうございました。

### 早乙女塾で学んだこと

#### UR（庄和高校合格）

私は、中学二年生の冬に早乙女塾へ入塾した。入塾した理由は、英語の成績が伸びなかったからだ。きっとその時は、偏差値が五十もなかったはずだ。

私は、初めて入塾した時はとてもワクワクしていた。いざ、授業を受けてみると、やはり一番苦手だった英語では、なかなかついていくことが難しかった。しかし、私が英語が苦手なことを知っていた塾長先生は、自分の時間を削り、私のために補習をしてくれた。

冬期講習が始まった。冬期講習では、数学の分野ごとに、得意と不得意の差が大きかったことが判明した。そこでは、塾ママ先生も私のために自分の時間を削り、苦手克服計画を立て補習をしてくれた。

三年生になってからは、理科と社会が加わった。理科では、ジュニア先生までもかなりの補習をしてくれた。このおかげもあってのことだと思うが、偏差値五十台を安定して取れるようになってきた。

私が早乙女塾で一番に学んだことは、あきらめず努力をすることが何より大切だということ。結果、これが成功につながったということだ。すべて先生方のおかげです。自分の時間を削ってまでも勉強をしてくれたことに本当に感謝している。

早乙女塾の塾生訓である、「切磋琢磨」・「集中力と克己心」・「自学自習」この三つの言葉を忘れずに高校生活を送ろうと思う。私たちを合格に導いてくださり、ありがとうございました。

### 早乙女塾で学んで

#### HH（春日部高校合格）

私は、ピアノは小学校の三年から、塾の勉強は小学四年から始めた。早乙女塾では実にかくさんのことを学んだ。特に塾長先生には、国語、英語、社会だけでなく、大人になっても使えるような知識も教えていただきました。

塾ママには、ピアノ教室にいたころから長い間お世話になりました。おりづるコンサートなどで歌わせていただきました。めったにできないことをたくさん経験させていただき、とても感謝しています。もし先生を見かけたら声をかけますね。

ジュニア先生には、短い間でしたがたくさんのこと（主に魚のこと）を教えてくださいました。理科や数学では高校レベルのことも教えていただき、確率の計算などでとても役に立ちました。

先生方には、このような場所では伝えきれないほど感謝しています。こんな幼稚で生意気な私を、見捨てずに面倒を見てくれました。この御恩は一生忘れません。最後になります。お体には気を付けて、これからもたくさんの生徒を送り出してください。

### 早乙女塾で学んで

#### OD（岩槻高校合格）

ぼくは、小学四年生の後半ぐらいに入ったので、あれからもう五年がたちました。そして、たくさん学んだことを話したいと思います。

塾に入ったのは。小学生のうちからたくさん勉強をしてほしいという、親の願いからです。塾にはたくさんのあたりまえのルールがあります。今ではその大切さがわかりますが、入塾してからずっとわかりませんでした。例えば物を落とすことです。あたりまえのことですが、はじめのうちは何回も落として怒られたので、びっくりしました。また、忘れ物にはとくに厳しく、忘れないようにする精神を鍛えることができました。

塾の授業で印象に残っていることはたくさんありますが、何といっても塾長の雑談です。面白くて興味をそそられる話がたくさんありました。ジュニアの雑談は少ししか聞く機会がありませんでしたが、もう少し聞きたかったです。中間や期末のテストの出題範囲が出るころになると、対策をしっかりとくれたので心強かったです。そして、受験に向けて、たくさんの時間を私たちのために費やしてくれたことに感謝したいです。塾にいた時間は、これからの人生においてとても役に立つと思います。

### 早乙女塾で学んだこと

#### MK（佐野日大高校推薦入学）

私が早乙女塾を選んだのは、早乙女塾に通っている友達に、「いい塾だよ。来れば？」とすすめられたからです。塾長は声が低く怖かったです。塾を休む時の電話を親はとても嫌がりました。でも、塾長の英語ではいろいろな豆知識を聞くことができます。これが意外に楽しい。

塾ママの数学の補習では、わからないところを聞くと、とても丁寧に一から教えてくれます。自分のわからないところも、塾ママの数学でよくわかるようになりました。また、塾ママは、とてもやさしかったです。

ジュニアは理科と数学でした。理科は得意ではないので、学校のテストでもいつも下位でした。しかし、早乙女塾に入ってから、次の学校のテストでは、上位になりました。うれしーなし！

「毎週テスト」では、自分の不得意なところがわかったりするのと、とてもいいシステムだと思います。でも、とてもめんどくさいです。

私は、早乙女塾のおかげで第一志望校に合格することができました。

最後に、早乙女塾では勉強以外のことでずいぶん教わりました。例えば、自分も愛用している「マスク」の功罪についてなども教えてくれます。大人になってからとても役立つと思います。短い間でしたが、ありがとうございました。セーの、アデュー！

### 早乙女塾で学んだことについて

#### AK（草加東高校合格）

私は、中学3年の夏期講習から早乙女塾で勉強を始めました。その時の私は、定期テストの点数がとても悪く、とくに英語と社会がその中でもとても悪く、嫌いでした。けれど、わからないところをしっかりと教えてくれたので、英語は40点上がり、社会は50点以上上がりました。上がったときはすごくうれしかったです！

また、自分のわからないところを克服できるようにプリントを出してくれたり、残って勉強を教えてもらい、すごく助かりました。

早乙女塾は、授業中の雰囲気良く、面白くて、あまりしゃべったことがなかった生徒とも仲良くなれて、楽しくて最高です！定期テストが終わった後に、トランプをしたり、クリスマス会でお菓子を食ったり、プレゼント交換をしたり、塾ママの手作りチーズケーキを食ったりしてすごく盛り上がり、すごく良い思い出です。また生徒の誕生日に、塾長が作った歌を塾ママが歌い、塾長がベートーベンの「月光ソナタ」を弾いたり、ピアノの弾き語りをしたり、ジュニアがギターを弾いたりしてとても感動しました。勉強するのはとても疲れるし、大変だからすごく嫌だったけれど、こういう楽しいこともいっぱいあったので、乗り越えてこられました！

私は、成績を上げることもでき、楽しく一緒に勉強できる友達も作れたので早乙女塾に入って本当によかったと思っています。入塾したのが3年の夏からだったので、1年生から入っていれば良かったかと、今では思っています。

短い間だったけれど、ありがとうございました。♡

### 早乙女塾で学んだこと

#### MY（岩槻高校合格）

私は、早乙女塾に一年もいなかったけど、たくさんのことを学びました。家で勉強するとはかどらないけど、早乙女塾は、問題を読んで答えてみんなが分かるまで説明してくれました。分からなかったこともたくさん分かるようになりました。小テストで点数が悪いとテスト直しがあります。正直ダルかったし、嫌だなあ～って思ったけれど、今から考えればタメになりました。

定期テストが終わると、勉強だけではなく、みんなでトランプをしたりタホイヤをしたりして、とても楽しかったです。去年のクリスマスパーティーでは、塾ママがチーズケーキを作ってくれたり、全員でプレゼント交換もしたりして、きっと良い思い出になると思います！

ジュニア先生の頭に残る教え方で分かるようになったこともたくさんあります。高校受験という大切な時期に入って充実した学習ができたのもとても良かったです。早乙女塾で学んだことを、高校生になってからも生かしていきたいと思っています。ありがとうございました。

## 早乙女塾で学んだこと

OR

私は、この塾で約5年間勉強しました。最初はこんなに続くと思わなかったけど、約5年間勉強を教えてくれて、ありがとうございました。

この塾で学んだことはたくさんあります。一番身についたことは、提出物や宿題をちゃんとやることです。初めのころは、それが全然できなくて忘れものも多かったけど、今ではほとんどしなくなりました。宿題も、学校の宿題や塾の宿題で量も普段の倍になったけど、自分で計画を立てて進めることができるようになりました。

テスト明けの気分転換の「たほいや」と「トランプ」は、とっても楽しかったです。クリスマスパーティーもいい思い出です。

毎週テストは、全然点数が取れなかった時もあったけど、いい点が取れた時はものすごくうれしかったし、もっと上の点数を取りたいという前向きな気持ちになれました。受験では、今までやってきたことを発揮できたと思います。